

**Alle  
Evangelisch-freikirchlichen Gemeinden  
innerhalb des Landesverbandes NOSA**

**Weitergabe über Landesverbandsleitung**

Isernhagen, 1. August 2020

**Baukollekte 2020**

Liebe Freundinnen, Freunde und Geschwister in den Gemeinden unseres Landesverbandes, ‚grünes Licht‘ für die Baukollekte 2020 haben wir bereits im vergangenen Jahr auf dem letzten Verbandsratstag in Herford erhalten.

Heute möchten wir euch mit einigen Bildern und Informationen versorgen und gleichzeitig um einen **solidarischen Beitrag in Form einer Spende** für die nicht unerheblichen baulichen Investitionen in, an und um unserem Gemeindehaus bitten.

Ein Teil der notwendigen Sanierungsarbeiten wurde bereits 2019 umgesetzt: Dies sind u.a.

- Fenstererneuerung im Untergeschoss des Gemeindehauses
- Fassadenausbesserung und kompletter Außenanstrich des aus Porenbetonsteinen bestehenden Gemeindehauses
- Schallschutzakustikdecke im Untergeschoss (Begegnungsraum) mit Lichtleisten, zzt. noch unvollendet
- weitere Arbeiten, wie die Erneuerung der Erdreichbefestigung zur Straßenseite, stehen noch aus.

Als kleine Gemeinde im regionalen Umfeld Hannovers bieten wir neben den üblichen Gottesdiensten besondere Abendgottesdienste an, die sich an den Bedürfnissen hochsensibler Menschen orientieren. Unter der Überschrift ‚Sensus‘ möchten wir den Facetten Bewusstsein, Empfindungen und Verstand in gleicher Weise Raum geben.

Zusätzlich machen wir hierbei Angebote zur Begegnung und Vernetzung. Diese Gottesdienste und die begleitenden Angebote verstehen wir auch als Beitrag für andere Gemeinden. Unser Wunsch ist es, dass sich hier Menschen für ihr Leben und für ihre eigene Gemeinde stärken können.

Wir erleben, dass dieses Angebot die Bedürfnisse der Menschen trifft und erfahren große Resonanz - sowohl in den Gottesdienstbesuchen als auch in den persönlichen und schriftlichen Rückmeldungen. Zeitweise dürften wir bereits über 50 Gäste willkommen heißen.

Aufgrund der aktuellen Pandemiesituation mussten jedoch viele Angebote und Veranstaltungen ausgesetzt werden und konnten nicht in der gewohnten Form stattfinden - dies bedauern wir sehr - nicht zuletzt wegen dem Wunsch, Menschen für Christus zu gewinnen und ihnen ein Segen zu sein.

Um diese vielversprechende Arbeit in renovierten und ansprechenden Räumlichkeiten fortsetzen und ausbauen zu können, sind zukünftig auch technische Veränderungen notwendig, die es uns erlauben, Menschen vor Ort und interaktiv zu erreichen.

Für Eure finanzielle Gabe und betende Unterstützung bereits heute **herzlichen Dank im Voraus**.

Mit dankbaren Grüßen aus der Bethlehemsgemeinde in Isernhagen  
im Namen der Gemeindeleitung

Günter Frowein, Gemeindeleiter

Wolfgang Konietzko, Pastor

Helmut Dirks, Finanzen



Bethlehemgemeinde Isernhagen